

miércoles, 30 de junio de 2021

HYUNDAI RECIBE EL PREMIO A LA MEJOR ESTRATEGIA EN EXPERIENCIA DE CLIENTE

VIII Premios DEC (Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente)

Hyundai ha recibido el prestigioso reconocimiento de la Asociación para el Desarrollo de la Experiencia Cliente (DEC)

Premio que valora el diseño y ejecución de proyectos globales y transversales donde se perciba la experiencia cliente como el motor del negocio y una verdadera ventaja competitiva



Esta edición además ha premiado el talento de las compañías a la hora del despliegue y desarrollo de sus estrategias de experiencia cliente en un año especialmente complicado. Hyundai es la primera empresa de automoción con una Dirección de experiencia cliente y aspira a liderar el ranking global de Marcas.



Madrid, 29 de junio de 2021 - La VIII edición de los Premios de La Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC), ha otorgado a Hyundai el galardón a la Mejor Estrategia en Experiencia de Cliente, reconociendo su carácter pionero habiendo sido el primer fabricante de automoción en impulsar una Dirección de experiencia cliente, hito que le ha permitido utilizar la escucha continua de los usuarios como brújula para articular con eficacia la estrategia global de la Compañía. Además, la apuesta por una movilidad sostenible gracias a un proyecto de innovación constante, y un exitoso y novedoso posicionamiento de marca, ha permitido a Hyundai aumentar notablemente su NPS y triplicar su cuota de mercado y reducir la rotación en 2,5 veces de la fuerza de ventas. "En Hyundai solo queremos clientes satisfechos, es nuestro objetivo y es por y para lo que trabajamos. Para nosotros este premio es muy importante, ya que viene a reconocer no una práctica concreta o puntual, si no que pone en valor el esfuerzo y la importancia de una estrategia global cuyo fin último es mejorar la vida de las personas a través de una movilidad adaptada a cada uno de nuestros clientes", señala Daniel Solera, director de Calidad y Desarrollo de Red en Hyundai.

Jorge Martínez-Arroyo, presidente de DEC, fue el encargado de abrir el evento y recordó que "esta pandemia nos ha llevado a todos a desarrollar mayor sensibilidad hacia los demás y nosotros mismos al sentirnos más vulnerables. Nos hemos vuelto menos materialistas y tratamos de encontrar mayor sentido a la vida". Y agregó que "los profesionales de la experiencia trabajamos para hacer más fácil la vida de los demás, desde clientes, empleados, accionistas..., pues tenemos el conocimiento y actitud para saber escuchar, entender, servir y hasta enamorar a todos ellos. Por ello, qué mejor forma de vida y razón que homenajear con estos Premios a los que nos hacen la vida más fácil y hacerlo hoy con aquellos que nos inspiran".

El jurado de este año ha estado presidido por Ana Bujaldón, presidenta de FEDEPE (Federación Española de Mujeres Directivas, Ejecutivas, Profesionales y Empresarias), que, junto a otros 10 miembros expertos en Experiencia de Cliente, valoraron y analizaron las candidaturas presentadas.

La octava edición que se ha celebrado bajo el nombre de DEC Talent también ha tenido en cuenta el talento de las empresas en estos tiempos tan complicados que estamos viviendo en cuanto al diseño y despliegue de medidas que siguen apostando por la satisfacción de los clientes. Ahora es cuando la sociedad demanda una mayor implicación a la hora de poner en marcha iniciativas que aporten una mayor seguridad y confianza, y solo aquellas empresas con una sólida orientación al consumidor son capaces de articular una respuesta afín a las expectativas y necesidades de los usuarios.

Progress for Humanity es el mensaje que dirige toda la estrategia de Hyundai como Compañía, y es precisamente, lo que motiva el cuidado del cliente y su hegemonía frente a cualquier otro aspecto en todas las iniciativas o proyectos que se pongan en marcha. La amplia gama de productos y servicios que actualmente tiene Hyundai en el mercado, lo que necesita en el proveedor de movilidad de referencia, donde además destaca su implicación medioambiental con una completa ofensiva electrificada, siendo la única Marca con las cinco tecnologías electrificadas disponibles (48V, híbrida, híbrida enchufable, 100% eléctrica y de pila de hidrógeno). "Para Hyundai el cliente está en el centro de nuestra estrategia y nuestros productos y servicios están dirigidos a mejorar la vida de las personas con una oferta adaptada a las necesidades concretas de cada usuario. Toda la compañía trabaja con ese objetivo en el horizonte, lo que posibilita la capilarización del mensaje y filosofía de experiencia cliente en todos los que formamos la "familia Hyundai", afirma Daniel Solera, director de Calidad y Desarrollo de Red en Hyundai.

Compromiso Hyundai: el cliente nuestro principal activo

El desarrollo de la experiencia de cliente es un área fundamental para Hyundai donde ya viene trabajando desde hace tiempo con el desarrollo de medidas y programas específicos. El cliente es el elemento más valioso de Hyundai, y la empresa tiene muy claro que todos los servicios y productos de la compañía deben ir dirigidos a mejorar la vida de las personas.

Un claro ejemplo es el [Compromiso Hyundai](#), una serie de iniciativas cuyo objetivo es dar al cliente tranquilidad, seguridad y confianza en el momento de la compra de su vehículo. Algunas de estas ayudas son, por ejemplo, el compromiso de devolución, a través del cual si el cliente no está satisfecho nos puede devolver el coche sin problema dentro de los primeros 30 días, o el seguro gratuito de desempleo, que cubre el pago de los 12 primeros meses, entre otras.

Sobre la Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC)

La Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC), nace en 2014 impulsada por 29 grandes empresas fundadoras, y actualmente cuenta con 150 socios corporativos de las principales marcas. Se trata de la primera asociación española que promueve el desarrollo de la Experiencia de Cliente como elemento diferencial de la estrategia empresarial, identificando las mejores prácticas, divulgando y fomentando nuevas metodologías y reconociendo a profesionales y empresas en la materia. Trabajan para ser la referencia de grandes empresas, profesionales y expertos en España y Latinoamérica. Se propone promover a organizaciones y profesionales a compartir conocimientos y unirse a su desarrollo y formación en torno a esta nueva disciplina para que un día todos sus socios sean reconocidos por entregar una experiencia única,

El resto de premiados en la VIII edición de los Premios DEC han sido:

Mejor Marca en CX recayó en Estrella de Galicia

Mejor Customer Journey reconoció el talento de Alsa

Mejor Iniciativa de Empleados, donde el jurado consideró que el galardón debía ser para KIA.

Mejor Proyecto de Innovación fue para el presentado por Grupo Unísono

Mejor Labor Periodística sobre CX recayó en Elena Fraile, directora de Radio Intereconomía

Directivo del Año en Experiencia de Cliente, galardón que correspondió a Juan Abarca, presidente de Hospitales HM.

TODOMOTORNOTICIAS.COM



todomotorsevilla@gmail.com

LA ROTONDA



TODOS SOMOS PEATONES/Sábado, desde las 9 de la mañana

CEDA EL PASO



HAMBURGUESAS Y MERCEDES BENZ/ Domingo desde las 9 de la mañana.

ENTRADAS POPULARES

- LA ROTONDA**
TODOS SOMOS PEATONES
Casi la mitad de los fallecidos en accidente de tráfico en zonas urbanas es un peatón, y lo más sorprenden...
- AQUÍ, VODAFONE Y PORSCHE SE ASOCIAN PARA DESARROLLAR UN SISTEMA DE ALERTA EN TIEMPO REAL**
En el futuro, las nuevas tecnologías serán un factor clave para aumentar la seguridad en situaciones de tráfico especialmente complicadas y ...
- HASTA 2.500 EUROS DE GASTO EXTRA EN VACACIONES POR NO HABER REVISADO EL COCHE A TIEMPO**
El aire acondicionado es barato de mantener, pues su carga ronda los 50 euros, pero caro de arreglar, pues la rotura del compresor puede c...
- VIII Premios DEC (Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente)**
Hyundai ha recibido el prestigioso reconocimiento de la Asoci...
- INFORME RSC 2020: ARVAL ESPAÑA REAFIRMA SU RESPONSABILIDAD SOCIAL Y LIDERAZGO EN MOVILIDAD SOSTENIBLE**
Arval España ha publicado su Informe de Responsabilidad Social Corporativa 2020, un año marcado por la pandemia de Covid-19 y la emergencia ...

TODOMOTORNOTICIAS



CLICK EN LA IMAGEN

TODOMOTORNOTICIAS.COM



CLICK EN LA IMAGEN

TODOMOTORNOTICIAS.COM.

